
                                        

 

 

 Ata da Vigésima Sessão Ordinária do 

Segundo Período Legislativo da Câmara 

Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 

24(vinte e quatro) de outubro do ano de 

2017(dois mil e dezessete). 

        Às dezoito horas do dia 24(vinte e quatro) de outubro do ano de 2017(dois 

mil e dezessete) sob a Presidência do Vereador Achiles Almeida Barreto Neto, 

e com a ocupação da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de 

Azevedo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 

desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 

Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme 

Aarão Quintas Moreira, Jefferson Vidal Pinheiro, Leticia dos Santos Jotta, 

Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues Couto, Rafael Peçanha de Moura, 

Ricardo Martins da Silva, Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira, 

Vagne Azevedo Simão, Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa. Havendo 

número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 66ª (SEXAGÉSIMA 

SEXTA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 15ª (DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA 

(2017 -2020) - 29ª PERÍODO (01/01/2017 À 31/12/2018) DE 24 DE OUTUBRO 

DE 2017em nome de Deus. A seguir, o Senhor Presidente após o cumprimento 

do rito regimental solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 

Expediente, que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, 

ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA DO 

DIA 17/10/2017; EMENDA: 0033/2017 - VEREADORES CAMARA 

MUNICIPAL DE CABO FRIO, DISPÕE  SOBRE  EMENDA  MODIFICATIVA  

AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  213/2017,  ORIUNDO DA MENSAGEM 

EXECUTVA Nº 21/2017; EMENDA: 0040/2017 - RAFAEL PEÇANHA DE 

MOURA, DISPÕE SOBRE EMENDA MODIFICATIVA AO ART. 8º DO 

PROJETO DE LEI  Nº  213  /2017 QUE REESTRUTURA O PROCESSO DE 

CONSULTA PARA INDICAÇÃO DA EQUIPE  DE DIREÇÃO DAS UNIDADES 

ESCOLARES DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE CABO FRIO, E REVOGA 

AS LEIS Nº 2.382, DE 4 DE  OUTUBRO  DE  2011  E  N°  2.608,  DE  12 DE 

NOVEMBRO DE 2014; PROJETO DE LEI: 0222/2017 - OSÉIAS RODRIGUES 

COUTO, “INSTITUI O “PROGRAMA TRANSPORTE PELA VIDA” PARA 

ATENDIMENTO DE PACIENTES EM TRATAMENTO DE CANCÊR E 

HEMODIÁLISE NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.”; PROJETO DE LEI: 0226/2017 - LETÍCIA DOS SANTOS 

JOTTA, ESTABELECE QUE SEJA FIXADA NA ENTRADA DE LOCAIS DE 

MARCAÇÃO DE CONSULTA DO SUS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO UMA 

PLACA COM A LEI 2.439 DE 06 DE JUNHO DE 2012; PROJETO DE 

RESOLUÇAO: 0096/2017 - VINICIUS CAETANO CORREA, CONFERE O 

 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 



TÍTULO DE CIDADÃO CABO - FRIENSE    AO SENHOR ALEXANDRE 

ROOSEVELT MARTINS DE PAULA; PROJETO DE RESOLUÇAO: 0097/2017 

- LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, CONFERE   O   TÍTULO   DE   

CIDADÃ   CABO-FRIENSE A SENHORA   LÚCIA   CARRIÇO MIZRAHI; 

PROJETO DE RESOLUÇAO: 0098/2017 - LUIS GERALDO SIMAS DE 

AZEVEDO, CONFERE  O  TÍTULO  DE  CIDADÃO  CABO-FRIENSE AO 

SENHOR CLÁUDIO DA SILVA BASTOS; PROJETO DE RESOLUÇAO: 

0103/2017 - VINICIUS CAETANO CORREA, CONFERE  O  TÍTULO  DE  

CIDADÃO  CABO-FRIENSE AO  SENHOR CARLOS AUGUSTO COTIA DOS 

SANTOS; INDICAÇAO: 0302/2017 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, 

SOLICITA AO EXMº PREFEITO UMA INTENSIFICAÇÃO DA COLETA DE 

LIXO SELETIVA NO BAIRRO VILA DOR AR; INDICAÇAO: 0309/2017 -

JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

A PRESENÇA DE UM GUARDA MUNICIPAL OU SEGURANÇA NO PAM DE 

SÃO CRISTOVÃO E NO PAM DE SANTO ANTÔNIO NO 2º DISTRITO; 

INDICAÇAO: 0310/2017 - ADEIR NOVAES, SOLICITA AO EXMO.   SENHOR 

PREFEITO O FUNCIONAMENTO DO CENTRO DE REABILITAÇÃO NO 

DISTRITO DE TAMOIOS - CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente, o 

Senhor Presidente disse, que antes de franquear a Tribuna aos oradores 

inscritos apresentaria os jovens eleitos para o Parlamento Juvenil, composto de 

dezessete vereadores que tomariam posse no dia primeiro de novembro e 

agradeceu aos Vereadores Oséias Rodrigues Couto e Rafael Peçanha que 

encabeçaram aquele projeto. Após, disse que o Jovem Gabriel faria uso da 

palavra. À Tribuna, Gabriel falou de sua empolgação e de como era importante 

participar do Parlamento Juvenil. Disse ainda, que eles seriam as pessoas que 

iriam mudar o mundo, já que os Nobres Pares dariam a eles aquele poder. 

Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, o senhor 

presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Como primeiro orador 

inscrito fez uso da Tribuna o Vereador Rafael Peçanha, que inicialmente 

saudou a todos. Em seguida, Procedeu as saudações de praxe e parabenizou 

a Casa Legislativa pela iniciativa de colocar em prática o Parlamento juvenil 

que, já tinha sido aventado no passado pelo ex-vereador Taylor Jasmim e na 

atualidade por ele e o Vereador Oseías Rodrigues, destacando que o principal 

ganho era que aqueles jovens de diferentes instituições de ensino do 

município, entenderiam o funcionamento do Legislativo, mas, sobretudo 

ensinariam aos Vereadores a serem melhores. Em seguida, disse que naquela 

data tivera oportunidade de ter contado com um grupo de aposentados na 

entrada da Câmara e constatara que a situação era estarrecedora. Observou, 

que tais pessoas, através da lei 10.22, tinham a prioridade do pagamento, mas, 

que estavam sendo desrespeitadas. Reiterou que, havia uma parcela 

significativa de servidores que ainda não haviam recebido seus pagamentos, e 

outros que receberam com defasagem. Disse ainda, que na Assistência 

estavam presentes alunos e integrantes do sindicato dos professores. 

Ressaltando que, alguns que divergiam em opiniões, mas, que tal fato era 



salutar para a democracia, desde que o debate pudesse ser feito com 

diplomacia, sem violência e ao final, como era peculiar à democracia, a maioria 

venceria. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não 

havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente 

conduziu os trabalhos para a ORDEM DO DIA. NESTA ETAPA, FOI 

APROVADO PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA NA EMENDA SUPRESSIVA: 0003/2017. FOI APROVADO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA E 

REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA NSº 157, 158 E 136/2017 NOS 

RESPECTIVOS PROJETOS: EMENDA MODIFICATIVA Nº 0031/2017, 

PROJETO DE LEI NSº 0079/2017 E 0213/2017. FOI APROVADO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS 

SEGUINTES PROJETOS: EMENDA ADITIVA NSº 0016, 0019/2017, 

0023/2017 E EMENDA MODIFICATIVA Nº 0019/2017, SENDO A SEGUIR 

ENCAMINHADAS PARA A COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS. FORAM 

APROVADOS OS REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA NSº 159 E156/2017 

AOS RESPECTIVOS PROJETOS: EMENDA MODIFICATIVA NSº 0032 E 

0040/2017. FORAM RETIRADAS A PEDIDO DOS AUTORES A EMENDA 

MODIFICATIVA Nº 0033/2017 E O PROJETO DE LEI Nº 0222/2017. FORAM 

ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 

SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI Nº 0226/2017 E PROJETO DE 

RESOLUÇAO NSº 0096, 0097, 0098/2017 E 0103/2017. FORAM 

APROVADAS AS INDICAÇÕES NSº 0302/2017, 0309/2017 E 0310/2017. 

Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a 

Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal, a Vereadora 

Letícia Jotta, que inicialmente saudou a todos, em especial a senhora Kely, 

diretora da APAE, a quem atendia sempre que solicitada. Em seguida, Disse 

que a Senhora Kely solicitou que ela auxiliasse aquela instituição, no sentido 

de que, a lei 2.439, dispondo sobre a prioridade de atendimento nas unidades 

de saúde para os portadores de necessidades especiais, fosse cumprida. 

Disse, que independente de sua proposição ser aprovada ou não, já que a lei já 

existia desde 2012, ela própria já conversara com o Secretário de Saúde, que 

garantira que a lei passaria a ser cumprida. Agradeceu a atenção de todos, no 

que encerrou sua fala. Após, fez uso da Tribuna em Explicação Pessoal, a 

Vereadora Alexandra Codeço, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, 

discorreu sobre o Projeto de Lei de sua autoria, dispondo sobre a cirurgia 

plástica reparadora para mulheres mastectomizadas, enfatizando que o mesmo 

estava tramitando na Casa desde outubro e que naquela data entraria em 

Regime de Urgência. Continuando, disse que fora abordada por uma senhora 

depois de uma Sessão, que lhe agradecera muito por aquela iniciativa e, 

declarara que estava a cerca de três anos aguardando para fazer a cirurgia 

reparadora. Disse, que se emocionara ao ver a citada senhora tirar de dentro 

do sutiã uma fralda descartável. Agradeceu a atenção de todos, no que 

encerrou sua fala. A seguir ocupou a Tribuna o Vereador Miguel fornaciari 



Alecar, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, parabenizou o 

presidente da Casa e o líder da oposição, que participaram junto com ele da 

reunião realizada na Casa Legislativa com o Sindicato da Guarda Municipal, 

onde fora discutida a Lei 13.022. Prosseguindo, afirmou que era de extrema 

importância que fosse instituída a Comissão Permanente de Educação, já que 

aquela classe se fazia sempre presente e a comissão permanente seria de 

extrema importância. Disse que, na próxima Sessão entraria com a proposição 

para discussão e solicitou o apoio dos Nobres Pares, no que encerrou sua fala. 

A seguir, o senhor presidente parabenizou ao Vereador Miguel pela ideia 

quanto à instituição da Comissão Permanente de Educação na Casa e não 

havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o 

Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando 

Sessão Extraordinária para dentro de quinze minutos. E para constar, mandou 

que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação 

Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 

 

 

        

          Ata   da  Sexta    Sessão Extraordinária  do  Segundo 

                                         Período      Legislativo     da      Câmara       Municipal 

                                         de Cabo Frio, realizada     no   dia   24(vinte e  quatro) 

                                         de  outubro     do  ano  de 2017(dois mil e dezessete). 

                                         Às dezenove horas do dia 24(vinte e quatro) de 

outubro do ano de 2017(dois mil e dezessete) sob a Presidência do Vereador 

Achiles Almeida Barreto Neto e com a ocupação da Primeira Secretaria pelo 

Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo reuniu-se Extraordinariamente a 

Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada 

regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandra dos Santos 

Codeço, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, 

Jefferson Vidal Pinheiro, Leticia dos Santos Jotta, Miguel Fornaciari Alencar, 

Oséias Rodrigues Couto, Rafael Peçanha de Moura, Ricardo Martins da Silva, 

Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira, Vagne Azevedo Simão, 

Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa. Havendo número regimental, o 

Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 

seguir, foi aprovado Parecer Favorável em Conjunto das Comissões Técnicas 

aos seguintes Projetos: EMENDA MODIFICATIVA Nº 0031, 0032 E 0040/2017, 

PROJETO DE LEI NSº 0079/2017 E 0213/2017. Nada mais havendo a tratar, 

Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 

constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 

à Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 

legais.     


